## Buscan refugio en AL (Reforma 11/10/11)

Buscan refugio en AL (Reforma 11/10/11) México es un destino atractivo porque su situación fiscal y de deuda es mucho mejor que la de Estados Unidos, dicen expertos. Foto: Archivo Perú, Brasil, México y Chile se han convertido en las opciones más atractivas para invertir en tiempos de turbulencia económica, según expertos Gonzalo Soto Ciudad de México (11 octubre 2011).- América Latina se levanta como una opción cada vez más atractiva, entre los inversionistas para colocar su dinero, debido a las condiciones de incertidumbre que imperan en los mercados financieros, coincidieron analistas. Manuel Balbontín, socio senior de estrategia de inversión de Compass Group, explicó que ante el escenario de incertidumbre que ha generado la endeble situación fiscal europea y el débil crecimiento de la economía estadounidense, los bonos y demás productos financieros de países latinoamericanos se han convertido en la opción más rentable en el mediano plazo. Actualmente, quien busca un lugar seguro, inmediato y de corto plazo puede seguir comprando bonos del tesoro de Estados Unidos o recurrir al oro, sin embargo, en el mediano plazo, los especialistas han encontrado en Latinoamerica una meior opción, indicó. "En la región uno puede encontrar países que ofrecen activos seguros con una buena garantía de estabilidad en el mediano plazo", mencionó. Perú, Brasil, México y Chile se han convertido en las opciones más atractivas para invertir en tiempos de turbulencia económica y financiera, consideró el consultor con sede Nueva York. De entre los países mencionados, para Balbontín la opción más atractiva es México, pues su crecimiento es constante y su proyección sigue siendo positiva, además de que su mercado financiero está mejor desarrollado que el de Brasil, por ejemplo. Sin embargo, no todos los países de la región resultan tan atractivos, agregó, ya que Centroamérica y Venezuela no muestran suficiente solidez y confianza para atraer los ojos de los inversionistas. Para Armando Alatorre, socio de banca de inversión, fusión y adquisiciones de RSM Bogarín, México resulta un destino atractivo en este momento de incertidumbre porque su situación fiscal y de deuda es mucho mejor que la de Estados Unidos y la de varios países de la Unión Europea. Asimismo, la región ofrece mejores rendimiento por tasas mayores a las de varias economías desarrolladas e incluso algunos emergentes. Sin embargo, para Alatorre invertir en la región es una estrategia atractiva en el largo plazo también, pues el consumo interno que están teniendo países como México y Brasil invitan a pensar a que la economía podría presentar un mayor dinamismo en los próximos años. El atractivo de Latinoamerica como destino de inversiones en este momento no reside en que los fundamentales de los países que la conforman sean tan buenos, sino porque las demás opciones en el mercado no dan tan buenos rendimientos, aseguró Eduardo Ávila, gerente de análisis de Monex. No obstante, el País resalta por sus finanzas públicas sanas, aseguró, aunque aún hace falta brindar un mayor impulso a la competitividad.